

10. August 2024

## Rundwanderung Atzmännig-Chrüzegg-Harz-Atzmännig

Um 8.15h ist Abmarsch vom Parkplatz Atzmännig Richtung Chrüzegg, mit 10 Personen.

Bei hochsommerlichen Temperaturen war der erste Anstieg schweisstreibend. Mit so fitten Wandersleut waren wir zügig unterwegs und gelangten beizeiten beim Bergrestaurant Chrüzegg an.

Wir genossen die Traumhafte Aussicht vom Goldingertal bis Zürichsee-, Tösstal-, Bodensee-, Säntis-, Toggenburg mit den Churfürsten.....!

Nach dem 1. Boxenstopp gings dann weiter via Tweralpispitz, Rotstei, Richtung Harz. Es bot sich eine schöne Aussicht auf die Linthebene mit Obersee an, im Hintergrund unsere schönen Glarner- und Innerschweizer Berge.

Im Bergrestaurant Harz der 2. Boxenstopp.

Gestärkt gings zum Ausgangspunt Atzmännig zurück.

Und noch ein wohlverdienter Drink beim Restaurant Brustenegg.

Es war eine schöne Rundwanderung mit tollen Wandersleut 😊!

By-by und Danke Euch

Rosi und Munk